
 

El COACAB participa en la reunión del Grupo de Trabajo de Formación del 

Consejo Rector de la Comunidad Portuaria 

 

Este grupo de trabajo retomará algunas actividades –que se habían aparcado por la Covid-19– 

como organizar una jornada de fomento de la formación de profesores en las empresas del 

sector y otra jornada técnica para dar conocer la FP dual..  

 

El 12 de enero se reunió por videoconferencia, el Grupo de Trabajo de Formación y Ocupación 

del Consejo Rector de la Comunidad Portuaria del Port de Barcelona, del que el COACAB es 

miembro activo y en el participó Albert Fitó, en representación del Colegio. 

 

 En primer lugar, se presentó el 

nuevo Estudio del Sector de la 

Logística elaborado por la 

Fundació BCN FP que, con el 

soporte del Área Metropolitana 

de Barcelona (AMB), engloba a 

toda la cadena de suministro, 

destaca aspectos como las 

tendencias del sector, los 

perfiles más demandados y las 

propuestas de acción. 

Por otro lado, también se 

presentó el proyecto YEP MED, en el que participan 7 administraciones portuarias (Barcelona, 

Valencia, Mar Tirreno Centro, Marsella, Damieta, Túnez y Aqaba) y que persigue la mejora de 

la formación de acceso al sector, el fomento de la formación ocupacional y la 

internacionalización de la formación a través del inglés. El objetivo es adaptar las competencias 

a las necesidades del mercado laboral y a la doble formación profesional y contribuir a la 

creación de puestos de trabajo y al crecimiento económico y productivo 

Asimismo, también se presentó la Fundació Èxit, que desarrolla iniciativas en el marco de la 

orientación y formación de jóvenes y que, este año, está implementando un plan piloto con el 

itinerario logístico-portuario, para el que piden la colaboración de empresas del sector. 

Finalmente, se presentaron las actividades llevada a cabo en el marco del programa “Forma’t 

al Port” de la Escola Europea Intermodal Transport y del nuevo programa que desarrollarán 

para docentes, para que tengan un mayor conocimiento del sector logístico-portuario. 

Al final de la reunión también se explicó que se retomarán algunas actividades –que se habían 

aparcado por la Covid-19– como organizar una jornada de fomento de la formación de 

profesores en las empresas del sector y otra jornada técnica para dar conocer la FP dual. 

 


